



majelis-majelis rohani. dari tingkat rendah yakni majelis rohani setempat mengurus masyarakat setempat, majelis nasional mengurus masyarakat tingkat nasional dan balai keadilan sedunia mengurus masyarakat baha'i diseluruh dunia. Jabatan kepemimpinan dalam agama baha'i tidak memiliki gaji seperti kepemimpinan yang ada dipegang oleh kepala negara indonesia. Lembaga tertinggi agama baha'i dijalankan oleh balai keadilan sedunia yang menjabat selama lima tahun sama. Di Indonesia demikian jabatan kepala negara dipegang selama lima tahun yang berbeda negara indonesia dipimpin oleh seorang calon presiden dan calon wakilnya, yang diusungkan oleh partai politik. Sedangkan penelitian yang akan dilaksanakan peneliti fokus pada eksistensi agama baha'i yang berada ditengah masyarakat kota pucang anom dan cara agama baha'i bisa mempertahankan eksistensinya ditengah masyarakat setempat.

Perbedaan lainya skripsi yang ditulis Haneh Amisani tidak menggunakan teori sedangkan penelitian ini menggunakan teori Struktural Fungsional Talcott Parson.

2. Skripsi Muhammad Abduh Lubis tahun 2015 dari UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta mahasiswa program perbandingan agama fakultas usuluddin dan pemikiran islam dengan judul "Kesatuan Umat Manusia Dalam Agama Baha'i". Dengan rumusan masalah bagaimana kesatuan manusia





belum bisa diterapkan karena dewasa ini masih banyak terjadi konflik antar kelompok dalam umat beragama. Kebanyakan konflik menimpa pada kelompok minoritas.

Pada era globalisasi agama banyak bermunculan kebanyakan sekte dari agama sebelumnya seperti Islam, Kristen dan Yahudi. Butuh waktu untuk diakui oleh masyarakat dan pemerintah karena masyarakat beranggapan bahwa agama yang baru muncul itu sesat. Agama-agama baru memiliki jumlah pengikut yang sedikit otomatis mereka dikatakan sebagai Agama minoritas.

Dalam kehidupan sehari-hari konsep minoritas itu selalu berhubungan dalam kaitannya dengan agama, etnik atau suku bangsa, ras dan golongan hingga ke legislatif dalam partai. Di Indonesia secara nasional orang selalu mengatakan Indonesia bukan negara Islam, tetapi negara dengan mayoritas penduduk beragama Islam artinya pemeluk Islam sebagai mayoritas dan sementara pemeluk agama selain Islam adalah minoritas.

Secara umum memang tidak ada kriteria atau ciri-ciri dari minoritas yang ada hanya definisi karena dalam masyarakat minoritas terjadi karena adanya mayoritas, sehingga dari sudut bahasa minoritas biasanya didefinisikan sebagai golongan sosial yang jumlah warganya jauh lebih kecil jika dibandingkan golongan lain dalam suatu









































3. Sistem sosial selalu berada dalam keadaan keseimbangan dinamis menyesuaikan dengan kekuatan yang menimpa sistem menimbulkan perubahan minimal dalam sistem itu.
4. Integrasi sempurna tidak pernah terwujud karena itu setiap sistem mengalami ketegangan dan penyimpangan namun cenderung dinetralisir melalui institusionalisasi.
5. Perubahan pada dasarnya berlangsung secara lamban, lebih merupakan proses penyesuaian dari pada perubahan revolusioner.
6. Perubahan adalah penyesuaian atas perubahan yang terjadi diluar sistem.
7. Masyarakat berintegrasi melalui nilai-nilai bersama.

Kontributor utama teori struktural fungsional tak lepas dari seorang sosiolog amerika, Talcott Parson lahir pada tanggal 13 Desember 1902 di Colorado Springs Calofornia. Parson memperoleh gelar sarjana di Amherst Collage dengan kajian utama biologi dan filsafat. Ia pernah belajar ke London School of Economic (LSE), reputasinya kecemerlangan intelektualna dan posisi yang sering berseberangan dengan dosennya menyebabkan Parson belajar sosiologi. Pada tahun 1949 ia terpilih sebagai presiden *The American Sociology Association* selain mengajar di Harvard University ia juga menjadi dosen tamu di Cambridge.

Karya-karya Talcott Parson lebih berhubungan dengan usahanya membangun teori aksi atau tindakan sebagaimana yang ada dalam bukunya *The Structural Of social Action*. Bahwa posisi individu dalam









oleh masyarakat untuk mencapai tujuan. Kedua sistem sosial didalam sistem sosial komponen utamanya adalah interaksi antar individu atau kelompok atau lembaga yang menghasilkan norma sosial. Tekanan pada sistem sosial berupa sosialisasi.

Sistem berikutnya sistem kepribadian merupakan sistem orientasi dan motivasi individu yang terorganisir, artinya individu sebagai aktor atau pelaku dan pusat perhatiannya adalah kebutuhan-kebutuhan, motif-motif, sikap-sikap seperti motifasi untuk kepuasan dan keuntungan. Kebutuhan individu itu disebabkan karena dorongan dan setting sosial. Sistem tindakan terkahir adalah sistem organisme biologis yaitu sistem yang bisa mempengaruhi situasi lain .

Sehingga empat fungsi dan empat sistem tindakan yang saling berhubungan membuat parson berasumsi bahwa :

1. sistem memiliki properti keteraturan dan bagian-bagian yang saling tergantung,
2. sistem cenderung bergerak ke arah mempertahankan keteraturan /keseimbangan diri.
3. sistem mungkin statis atau bergerak dalam proses perubahan yang teratur,.
4. sifat dasar bagian suatu sistem berpengaruh terhadap bentuk bagian lain,.
5. sistem memelihara batas-batas dengan lingkunganya,.

